

Basler Zeitung

Bundesrat schafft Raum für Pistenverlängerung

Bern/Zürich. Der Bundesrat sichert am Flughafen Zürich Raum für allfällige Verlängerungen der Pisten 28 und 32. Damit stösst er einen Entscheid des Zürcher Kantonsrates um. Dieser hatte im März die umstrittenen Pistenverlängerungen aus dem kantonalen Richtplan gestrichen. Der Bundesrat habe die Teilrevision des Zürcher Richtplans zum Flughafen Zürich genehmigt, allerdings «so angepasst», dass dieser den Vorgaben des Sachplans Infrastruktur Luftfahrt (SIL) entspreche. SDA